

# *Le vice président de la Bolivie appelle la jeunesse à rêver d'un monde plus équitable*

---



La Paz, 5 mai (RHC-PL)- Le vice président de la Bolivie, Álvaro García Linera, a appelé la jeunesse des pays du Sud à imaginer un nouveau monde avec moins d'inégalités et moins de pauvreté.

Lors de l'inauguration du Sommet Modèle du Groupe des 77 plus la Chine, un essai de la rencontre officielle de cet organisme multilatéral prévue en juin prochain, il a souligné que le Sud doit parler d'une voix qui lui est propre et avancer ses propositions en ce 21<sup>e</sup> siècle.

Alvaro Garcia Linera, a déclaré qu'une nouvelle génération commence à se former dans le sud et l'idée est que le Groupe des 77 plus la Chine avance dans la construction de cet horizon.

Il a déclaré que l'on ne doit pas socialiser la pénurie et la pauvreté. « Ce que l'on doit distribuer c'est la richesse »-a-t-il précisé.



**Radio Habana Cuba**